

FEUILLE PAROISSIALE N°274 DU 12/11/2023

Presbytère, place de l'Eglise -84260 Sarrians

04 90 65 43 60

sarrians.loriol@gmail.com www.sarrians.paroisse84 *

Le Secours Catholique



Aujourd'hui, dans Le Vaucluse et partout en France, La pauvreté ne cesse de gagner du terrain et menace des familles entières qui n'arrivent plus à « joindre les deux bouts ». Avec Les crises qui s'enchaînent provoquées par l'inflation, la guerre en Ukraine, l'épidémie de COVID-19, ce sont des milliers de familles qui se retrouvent fragilisées et qui risquent de basculer dans la grande pauvreté du jour au lendemain.

Comment ne pas entendre le cri de détresse de ces parents qui viennent s'ajouter en nombre aux 10 millions de pauvres que compte notre pays ? Cumulant souvent plusieurs « petits boulots », ils travaillent dur et pourtant ne peuvent plus s'en sortir.

Aucun de nous ne peut s'habituer à ce chiffre. Car derrière lui, il y a des familles en souffrance, des hommes et des femmes, comme nous, des mères et des pères. Chacun d'entre eux a un nom, un visage, une histoire, un parcours ... Les laisserons nous se battre seuls, chaque jour, pour ceux qu'ils aiment de toutes leurs forces, face à des difficultés intenables ? Ils ont besoin de notre aide de toute urgence.

Leur souffrance est d'autant plus injuste qu'il est possible de la combattre, la bonne solution au bon moment, proposée rapidement, peut éviter à toute une famille de basculer dans la précarité et de sombrer dans l'exclusion.

Même avec deux petits salaires, une fois payés l'eau, l'électricité, le téléphone et toutes les charges fixes, il ne reste bien souvent que 2 euros par jour par personne pour une famille qui pousse notre porte à la recherche d'une écoute bienveillante, d'un regard fraternel et d'un peu de soutien concret.

Dans une situation d'incertitude et de fragilité permanentes, elle doit

renoncer à tout et surtout à l'essentiel : se nourrir correctement, se soigner, se chauffer, s'acheter des vêtements convenables ... Et si un imprévu survient, alors tout peut s'effondrer.

Forts de nos années d'expérience, avec plus de 59 700 bénévoles sur le terrain, répartis en 3 500 équipes sur l'ensemble du territoire, nous savons au Secours Catholique qu'il suffit souvent d'une main secourable tendue à temps pour soulager le quotidien d'une famille et empêcher qu'elle ne se retrouve dans l'impasse.

Comment intervenons-nous concrètement ? Par des actions simples et rapides, construites avec les familles elles-mêmes à partir de leur vécu et de leur savoir-faire. Des solutions conduites dans la durée, en proximité, dont certaines près de chez vous. (D'après Véronique Devise Présidente Nationale du Secours Catholique)

Pour ma part, au sein de l'équipe de Jonquières, nous intervenons sur une quarantaine de familles par an qui se retrouvent en grandes difficultés suite à un « accident de la vie » : un décès, une difficulté bancaire suite à la non application des particularités de « client fragile », une note d'électricité qui explose en louant une passoire thermique, une non reconnaissance de séparation par la CAF avec suppression du RSA, une avance de caution pour changer de location permettant une diminution du montant du loyer...

Suite à ces accidents, nous accompagnons ces familles à trouver des solutions pour se remettre debout en permettant l'accès au camion de l'épicerie solidaire de l'Abri-cotier qui a son magasin derrière le presbytère de Sarrians, accompagner financièrement l'accès à l'épicerie, réduire les dépenses du poste téléphonie ou électricité en changeant de fournisseur, apprendre à régler le fonctionnement du chauffe-eau, proposer temporairement une avance pour le paiement d'une caution, rédiger des courriers auprès d'administration, permettre à des familles de partir en vacances ensemble, organiser des goûters pour que les personnes seules aient des temps récréatifs...

Au sein de l'équipe en prison nous intervenons pour remettre debout les personnes détenues en aidant les indigents à se vêtir, en préparant leur sortie pour une réinsertion positive, en rédigeant des courriers...

Ce « GRAND APPEL » du Secours Catholique est, à la mesure d'une situation très préoccupante. Merci d'entendre le cri de détresse et de souffrance des plus pauvres.

Je vous invite à y répondre par un geste fraternel de générosité et d'entraide.

En donnant à la quête imperee, la semaine prochaine le 19 novembre.

En acceptant de **participer aux propositions du stand** tenu la semaine prochaine à la sortie des messes de Loriol et Sarrians.

En prenant une enveloppe **pour faire un don** et ainsi obtenir une réduction fiscale de $75\,\%$

Je reste à votre disposition pour tout renseignement complémentaire. (M. MONIER)



"Je donne au denier, pour que l'Église reste vivante"



A l'initiative de l'association Lazare, et ce, tous les vendredis à partir du 17 Novembre (8h30 Laudes, 8h45, Messe), les laudes seront célébrées et animées par les colocs Lazare, dans l'église de Sarrians.





Les travaux de la salle paroissiale avancent. Au moment où j'écris cette FP, le carrelage et la plomberie sont terminés. L'électricité est sur la finalisation.

Dès Lundi, le peintre commence à intervenir pour boucher les trous, préparer les murs et plafond afin de les peindre.

Encore un très grand merci à tous ceux qui se mobilisent pour ces gros travaux (en particulier Marcel, Michel et Didier).

AGENDA PAROISSIAL

Samedi 11	Kermesse paroissiale !!
Novembre	18h00 : Messe à Loriol. Int : Jean-François MOREAU
St Martin	
Dimanche 12	10h00 : Messe à Sarrians. Int :
Novembre	12h00 : repas partagé à Lazare.
32 ^{ème} dim du TO	
	16h30 : catéchisme à Loriol.
Lundi 13 Novembre	18h00 : Messe à Loriol. Int : Josette GUILLERMIN
	16h30 : catéchisme à Sarrians et à Loriol.
Mardi 14 Novembre	18h15 : Messe à Sarrians. Int : Arlette VEYRAC
	20h00 : Conseil Pastoral
Mercredi 15	10h00 : obsèques à Venasque de Mme Maurice
Novembre	HALARD
St Albert le Gd	18h00 : Messe à Loriol. Int : Sylvie GRANGET
Jeudi 16 Novembre	8h45 : Messe à Loriol. Int : Christian PASCUAL
Ste Margueritte.	
Vendredi 17	8h30 : Laudes à Sarrians, animées par Lazare 😊
Novembre	8h45 : Messe à Sarrians. Int : Viviane QUEYREL
Ste Elisabeth de H.	
Samedi 18	18h00 : Messe à Loriol. Int : Lucienne BENEDETTI
Novembre	
Dédic. St Pierre et Paul	
Dimanche 19	10h00 : Messe à Sarrians. Int :
Novembre	A l'issue de la Messe, le Secours Catholique proposera
33 ^{ème} dim du TO	quelques objets pour financer leurs projets.

Conseil Pastoral Mardi 14 Novembre, 20h00 Salle paroissiale du 1^{er} étage.